

Suman nuevos drones para prevenir incendios y realizar fiscalización forestal

TECNOLOGÍA. Se trata de 12 equipos aéreos que facilitarán las tareas de Conaf y que fueron financiados por el Gobierno Regional, por casi 200 millones de pesos.

Un total de 12 drones se incorporaron al trabajo profesional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la Región de Los Lagos, para colaborar en la labor de prevención de incendios y fiscalizaciones forestales, gracias al proyecto financiado por el Gobierno Regional, con una

inversión de casi 200 millones de pesos.

La iniciativa consideró la compra de 12 drones equipados con cámaras de alta resolución, paracaídas, juegos de hélices, diez pares de baterías y tarjetas de memoria, de los cuales siete serán utilizados en la prevención de incendios fo-

restales, mientras que los otros cinco son para actividades de fiscalización forestal.

La compra incluyó cinco computadores portátiles y un software especializado para el manejo de fotografías y la construcción de cartografías, lo que permitirá un monitoreo preciso de mapas detallados para

mejorar la fiscalización forestal en Los Lagos.

“Lo importante para nosotros es que estos nuevos drones nos permiten, a través de sus sensores, detectar puntos calientes y también superficies afectadas”, destacó el director regional de la Conaf, Miguel Leiva.



AGENCIA UNO (REFERENCIAL)

LOS DRONES SON FUNDAMENTALES PARA EL TRABAJO DE CONAF.